



## PULSOPOLÍTICO



### TEUCHITLÁN: "SÍ HAY RESTOS HUMANOS": GERTZ

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En medio de la indignación y horror tras el hallazgo del narco rancho Izaguirre, en el municipio jalisciense de Teuchitlán y de las acusaciones y críticas desde el Gobierno federal a los grupos de buscadores y a los que exigen esclarecimiento y castigo, se les tildó de "carroñeros", el Fiscal General, Alejandro Gertz Manero, confirmó que "sí se hallaron restos humanos" en ese predio, aunque, sin afirmar que fuera un campo de exterminio del crimen organizado.

En rueda de prensa, anunció que se investigarán las irregularidades y omisiones de la Fiscalía estatal, ofreció que ese caso no será otro Ayotzinapa y admitió que la Fiscalía a su cargo está dispuesta a aceptar la participación, como coadyuvantes, de toda persona física o moral en la investigación, e incluso de instancias internacionales.

#### DE ESTOY DE AQUELLO...

**Alfast track**, con dispensa de trámite y sin que se cumplieran 24 horas de publicada en la *Gaceta Parlamentaria*, las comisiones y el pleno del Senado autorizaron la solicitud de la Presidenta Claudia Sheinbaum para que 155 militares de Estados Unidos ingresen armados a territorio nacional y participen en ejercicios de adiestramiento en la Isla Santa Margarita, Baja California Sur.

**En el escándalo de corrupción** descubierta en Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México, Birmex, por compras de medicamentos a sobreprecio por un monto de ¡13 mil millones de pesos!, además de funcionarios que ya fueron separados, están involucrados otros "personajes", cuyos nombres irán apareciendo.

**El diputado morenista** Carlos Ulloa, uno de los más cercanos a la Presidenta Sheinbaum, quien presidía la Comisión de Hacienda, fue designado nuevo titular de IMSS-Bienestar y ayer se le otorgó licencia para que asuma su nueva responsabilidad.

**Por cierto que, en caso del hackeo** al celular de ella, el ahora alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, cuando presidió la Comisión de Tecnología en la Cámara de Diputados, presentó una iniciativa sobre ciberseguridad que podrían rescatar por seguridad de los usuarios de telefonía móvil.

**Los dirigentes de la CNTE** negaron que el retiro de la iniciativa de reforma al ISSSTE haya sido "un acto de bondad" del Gobierno, sino respuesta a la marcha, plantón permanente en el Zócalo y paro indefinido, hasta su abrogación. Esa parece respuesta de la disidencia magisterial a la afiliación del SNTE a Morena.

**La importancia estratégica** del Caribe como pilar del turismo en el país y la necesidad de fortalecer su infraestructura, fue destacada por David Ortiz Mena, presidente del Consejo Hotelero del Caribe Mexicano en una reunión con senadores de la Comisión de Turismo, al señalar que ese destino requiere inversión en la Carretera 307 para la conectividad terrestre

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
 @MXPulsoPolitico